

# *Destaca Díaz Canel solidaridad entre los cubanos ante medidas por coyuntura energética*

---



La Habana, 13 sep (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, afirmó que Cuba amaneció viva, energizada, y funcionando mejor que ayer, en alusión a la positiva respuesta del pueblo ante la actual coyuntura energética.

En un mensaje en twitter, destacó que hubo más solidaridad entre los cubanos, tras asegurar que el pueblo confía en su Revolución.

En su segunda comparecencia radiotelevisiva de la víspera para analizar la contingencia por el recrudecimiento del bloqueo a Cuba, Díaz-Canel agradeció la comprensión y respuesta del pueblo ante las medidas anunciadas y alertó sobre los intentos del adversario del Norte de cerrar todas las puertas posibles e impedir el desarrollo económico-social de la nación antillana.

En esta jornada ministros y otras autoridades del país iniciaron recorridos por diferentes provincias para dar seguimiento a las medidas acordadas ante el aumento de las presiones de Washington dirigidas a impedir la llegada de combustible al país caribeño.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201964-destaca-diaz-canel-solidaridad-entre-los-cubanos-ante-medidas-por-coyuntura-energetica>



**Radio Habana Cuba**